



DECLARACION PUBLICA CNDC 9 DE OCTUBRE 2020

ATENTADOS INCENDIARIOS: SITUACIÓN EN EL SUR AMENAZA QUEDAR TOTALMENTE DESBORDADA

La Confederación Nacional de Dueños de Camiones de Chile rechaza en los términos más absolutos el nuevo atentado incendiario hoy en Angol, que destruyó 15 camiones. Asimismo, exige al Gobierno detener la marejada de violencia en el Sur.

En menos de 72 horas delincuentes que siguen operando con total impunidad han destruido 21 vehículos de carga, más grúas y maquinaria de pymes contratistas y subcontratistas forestales en la provincia de Arauco.

Se trata de acciones que están dejando sin trabajo a decenas, a cientos de personas, y por lo tanto como gremio advertimos que sigue existiendo completa permisividad hacia los violentistas.

La Confederación de Dueños de Camiones expresa solidaridad hacia el señor Gerardo Cerda, donde se produjo el ataque de hoy, en los mismos términos que el ocurrido en Contulmo hace dos días. Creemos que si el Gobierno no se empeña en poner orden, la situación en la zona quedará completamente fuera de control.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Juan Araya Jofré', written over a horizontal line.

Juan Araya Jofré
Presidente Nacional CNDC

